
Protokoll: 

 

Die BIZ-Fraktion erklärt, sie sehe das Projekt im Hinblick auf die Folgekosten kritisch und werde sich 

daher enthalten.  


